

## **FGRCF – Section de STRASBOURG**

**En train autour du volcan :**

**Ils étaient 48 membres de la section de Strasbourg de la FGRCF à se donner rendez vous sur la voie 25 de la gare de Strasbourg ce Mardi 1 Octobre à 9h22, quai dédié aux navettes vers OFFENBOURG en Allemagne, pour un périple en train au sud ouest du Bade Wurtemberg, autour du KAISERSTHUL, ancien volcan de Forêt Noire, dont la terre volcanique est très appréciée des vignes en terrasses produisant les plus célèbres vins d'Allemagne.**

**La voie ferrée, refaite entièrement il y a une quinzaine d'années, permet de faire le tour complet de ce massif très pittoresque dominé par le Totenkopf, sommet culminant à 557m, le tout quand même au prix de plusieurs correspondances. Le groupe a quitté le réseau de la DB en gare de RIEGEL pour celui de la SWEG, compagnie régionale du Bade Wurtemberg. En attendant la correspondance à RIEGEL, les participants ont pu admirer les installations du REBENBUMMEL, train touristique composé de matériel allemand d'avant guerre ainsi que de voitures “bus sur rail” (notre photo) et qui est utilisé pour des circulations touristiques et promenades gastronomiques sur le réseau dans les vignes, après avoir été utilisé de nombreuses années sur les lignes locales allemandes.**

**Vers midi, tout le monde s'est retrouvé dans un restaurant typique de BREISACH, ville frontalière en face de Colmar et Neuf Brisach. Au menu, naturellement les vins du Kaiserstuhl et les spécialités locales : soupe aux pâtes, escalopes de porc XXL et part de tarte de la Forêt Noire en dessert.**

**L'après midi fut consacrée à la montée de la collégiale St Etienne abritant un retable en bois sculpté de 1526 et une fresque triptyque de 100m2 sur le thème du Jugement Dernier; sous la conduite du président honoraire de la section, Pierre Marck, enfant du pays et passionné par l'histoire locale. Malgré un vent glacial et un temps commençant à se couvrir, les promeneurs ont pu admirer la plaine d'Alsace de l'autre côté du Rhin, le massif du Kaiserstuhl avec ses vignes en terrasses et la vieille ville de Breisach; avant de se retrouver pour le train du retour, permettant de boucler ce tour de volcan.**

**Une journée bien sympathique en profitant pleinement des avantages des tarifs régionaux allemands qui permettent de se déplacer en groupe dans tous les transports en commun du Land pour une somme modique.**